

オール東条

学校だより 第 8 号
発行日：令和3年6月11日
発行者：校長 吉村 郷

★★★ 今できることを、できるかたちで ★★★

☆力を結集し、安全環境が整いました

6月8日（火）～10日（木）にかけて、正門周辺の整備をしました。

毎年、本校では「子どもたちの安全確保が難しい場所」として、正門周辺を取り上げてきました。そして昨年度、劣化の激しい「校内道路の白線」や「ガードレール（郵便局側）」について、ボランティアや地域の方々とともに、市教育委員会に対して改善の要求をしてきました。

特にガードレールの設置場所は、広場方面へ帰宅する児童が大勢通ります。道路への出口として利用する場所と道路との距離が極端に短く、危険な状況にありました。

今回、市教育委員会が迅速に対応してくださり、校内道路の白線をひき直すとともに、ガードレールは一旦撤去し、新たに支柱のみを設置してくださいました。

その結果、車からも白線が見やすくなり、帰宅する児童も歩道が広い場所を選んで出れるようになりました。

たくさんの方々のご協力を得て、子どもたちの安全環境を整えることができたことに感謝します。

本校では、登下校の歩き方等の再指導をし、子どもたちに「自分の命は自分で守る意識」の高揚を図っていきます。

